

Forums pour les consommateurs

Substitution

Par Reedboock Posté le 30/11/2025 à 16h01

Bonjour

Je suis dépendant au subutex 8 depuis plusieurs mois ,je suis aussi malheureusement atteint de 2 cancer c est la raison pour laquelle je prend du subutex afin de me faire oublier la maladie et me sentir bien, j ai également des problèmes de voisinage sans vraiment en connaître la ou les raisons, je suis dans 1 objectif d arrêté subutex donc je viens demander un peu d aide dans ma détresse même si je n'ai pas 1 habitude de demander.